



EL VOCERO COOPEANDINO

Boletín de Coope Ande • San José, Costa Rica • Mayo 2023

El Comité de Educación tiene el agrado de comunicar algunas actividades relevantes que se desarrollaron dentro del periodo enero-abril de 2023.

Asambleas Regionales y Preasambleas

Del 17 de febrero al 28 de marzo se llevaron a cabo 43 Asambleas Regionales a lo largo de todo el país, con el propósito de llevar a cabo uno de los procesos más democráticos de la Cooperativa, como lo es el nombramiento de los Delegados y Delegadas por el periodo 2023-2025.

Fueron nombrados en su totalidad 450 delegados propietarios que representan a todos los asociados(as) del país en las Asambleas Generales y en la toma de las decisiones más trascendentales de la Cooperativa.

A la vez se aprovechó el espacio para realizar las Preasambleas, en el cual los Órganos Sociales y la Administración de la Cooperativa brindan los informes y rendición de cuentas del periodo 2022.

Capacitaciones de Delegados(as)

En el cumplimiento de sus funciones el Comité de Educación y Bienestar Social impartió el primer módulo de capacitación virtual a los 450 nuevos delegados(as), como parte de un plan de formación que se estará desarrollando durante los tres años de nombramiento de los mismos.

Para esta oportunidad se desarrollaron los siguientes temas:

Desarrollo de la Asamblea General:

A cargo del capacitador Luis Guillermo Coto M.

Breve Reseña Histórica del Cooperativismo en CR

Valores y Principios Cooperativos

Contexto actual del Sector Cooperativo

Rol del Delegado

Asamblea General de Delegados(as) Bandera Azul:

A cargo de un capacitador interno

Estructura de Coope Ande

Valores de Coope Ande

Las capacitaciones se realizaron los días 12 y 13 de abril con una asistencia total de 412 Delegados, lo cual nos demuestra que casi en su totalidad cumplieron con sus compromisos y que estas actividades vienen a enriquecer sus conocimientos para desempeñar su rol de Delegado(a).



Celebración Semana del Cooperativismo

Coope Ande en celebración de la Semana de Cooperativismo quiso destacar la importancia de los valores que forman parte esencial del movimiento cooperativo y su contribución a la sociedad.

Durante la semana se estuvieron realizando publicaciones en las diferentes redes sociales, donde los asociados(as) interactuaron activamente y se identificaron con la Cooperativa.

